

En 1985, Françoise Lesure créait l'association Kaléidoscope afin de fournir une aide scolaire précieuse aux enfants du quartier de la Californie à Jarville. Grâce à l'énergie qu'elle a apportée et à la philosophie et l'âme qu'elle a su insuffler à l'association jusqu'en 2003, Françoise Lesure a apporté énormément à ce quartier. En aidant l'association Kaléidoscope pour la réalisation de projets comme le voyage des jeunes de la Cali jusqu'en Californie aux États-Unis ou à travers un soutien financier de la Réserve Parlementaire, Hervé Féron a soutenu cette association essentielle pour la vie de ce quartier.

C'est en hommage à tout le travail fourni par Françoise Lesure pour le quartier de la Californie et ses jeunes que ce Square a été inauguré en son nom. Hervé Féron a tenu à assister à ce moment chargé d'émotion et à apporter son soutien à Manuel Pelletier - actuel Président de l'association, à Fabienne Travaglia, aux enfants de Mme Lesure et à l'ensemble des jeunes et des habitants de la Cali.

